

Gießener Allgemeine vom 18. Oktober 2012

Alzheimer-Gesellschaft soll gegründet werden

Gießen (pm). Am kommenden Dienstag (23. Oktober) beginnt um 18 Uhr im Seniorentreff in der Curtmannstraße 38 (Eingang Gartentor Fröbelstraße) eine Auftaktveranstaltung zur Gründung einer Sektion Gießen in der Alzheimer Gesellschaft Mittelhessen.

Ziel ist es zum einen, über die Alzheimer Gesellschaft und die geplanten Angebote zu informieren. Zum anderen werden dringend Mitstreiter gesucht, die Interesse haben, das Thema Demenz in Stadt und Kreis Gießen voranzubringen. Zudem wird Bettina Rath, Vorsitzende der Alzheimer Gesellschaft Mittelhessen, einen Vortrag »Die andere Welt demenzkranker Menschen« halten. Mehr Informationen unter Tel. 06 41/93 22 832.